

MR. LOUTH, de l'observatoire de Kensington, donne la description d'une Comète qui se voit dans la constellation de Pégase, et qui a été apperçue d'abord par Mr. Gambart, directeur de l'observatoire royal de Marseilles, " Sa queue, dit-il, vue à travers un télescope de quatre pouces d'ouverture, ne ressemble pas mal à la verge bien employée d'un maître d'école."

MR. FREDERICK ALBERT WINSOR, inventeur de l'éclairage au moyen du Gaz, est mort à Paris le 11 de Mai, dans la 65^e. année de son âge. Il était destiné à voir en France comme en Angleterre, ses droits d'inventeur envahis par des compagnies de riches capitalistes, qui ont augmenté leur fortune en occasionnant sa ruine.

Il a été établi dernièrement un journal mensuel à Monrovia, chef-lieu de la Colonie Africo-Américaine de Liberia, établie depuis une douzaine d'années, sur la côte occidentale de l'Afrique.

Nous apprenons avec plaisir, dit un journal de Londres, que le Synode russe a enfin consenti à l'abolition du vieux style, qui était de douze jours en arrière du nouveau style; réforme, que feu l'empereur Alexandre, tout respecté qu'il était, ne put jamais effectuer.

Brésil.—Nous avons reçu le *Jornal do Commercio* de Rio Janeiro du 12 du mois précédent, et l'*Imperio do Brasil* du 4. L'*Imperio* contient le discours de l'empereur Don Pedro à l'assemblée générale du Brésil, lors de l'ouverture de sa session le 3. Il déclare l'intention où il est de soutenir la cause de la jeune Reine du Portugal, sans cependant mettre en danger les intérêts et la paix Brésil. Il recommande les exilés portugais à la libéralité de l'assemblée, et félicite l'empire des relations amicales qui subsistent entre le Brésil et les grandes puissances des deux hémisphères. Il se plaint de la licence de la presse et demande qu'elle soit réprimée; et il fait entendre qu'il est déterminé à employer tous les moyens pour mettre fin au commerce des esclaves. Le discours est court et ne contient rien d'autre chose d'intéressant, si ce n'est où il parle de la ratification de son traité avec les Etats-Unis. Ni l'un ni l'autre de ces papiers ne fournit d'autres nouvelles. Nous sommes portés à croire par leur contenu que la tranquillité règne dans tout l'empire. Dans l'*Imperio*, il y a une traduction du traité d'alliance offensive et défensive conclu le 23 mars, à Buénos Ayres, entre les provinces de Buénos-Ayres, de Santa Fé, d'Entre Rios et de Corrientes, et auquel les autres états de la république étaient invités d'accéder.